

## Weinfreunde laden ein zum Kennenlernen

**Unna.** Bereits seit mehr als 20 Jahren können Weinbegeisterte aus der Hellweg-region bei Weinproben, Weinstammtischen oder Weinreisen des Vereins Weinfreunde vom Hellweg in gemütlicher und zwangloser Atmosphäre Neues über Weine, deren Herstellung sowie über Weinkultur erfahren. Erstmals lädt der Vorstand jetzt für Freitag, 8. September, ab 18.30 Uhr alle Weininteressierten ins Atelier der Lindenbrauerei ein, um bei Weinen aus dem vereinseigenen Vereinskeller sowie kleinen Snacks den Verein und seine Aktivitäten kennenzulernen und mit den Mitgliedern ins Gespräch zu kommen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Bei Fragen können sich Interessierte an der Vorsitzenden Andreas Kleine-weischede wenden, Tel. (02303) 999652, [vorstand@weinfreunde-vom-hellweg.de](mailto:vorstand@weinfreunde-vom-hellweg.de)